

# 5がつの おもいで!

# ひがしいず幼稚園-職員室だよ!-

令和 7年 6月13日

「〇ちゃん、おはよう!」「〇ちゃん、一緒に遊ぼう」と友達の名前を呼び声があちらこちらから聞こえてきます。5月も幼稚園では、様々な行事の中で心を揺らす体験や地域の方との交流を楽しみました。子どもたちの様子から、ひがしいず幼稚園の重点目標である「思いやりあふれる子」にまた一步、近づいたように感じます。



今年のごどもの日のパーティーでは、年長さんがかしゃぼもち作りに挑戦! 食推さんやお手伝いのお母さんたちと小麦粉をこねてこねて生地を作り、あんこを入れて蒸し器へ。出来上がったかしゃぼもちはとってもおいしくて、食べた子どもたちもパワーアップしていました!  
食推さんから東伊豆町の特産物の話を聞き、地域の伝統の食べ物を食すことで、自分たちの住んでいる東伊豆町のことを知り、もっと好きになってほしいなと思います。



親子遠足で「伊豆グランパル公園」へ行きました。大きな恐竜にびっくりしていた子もいましたが、メリーゴーランドに乗ったり、アスレチックに挑戦したり、長〜いすべり台を滑ったり、綱引き対決をしたり...体をいっぱい動かして楽しみました。



農協青壮年部の方たちと芋さしを行いました。始める前に木田さんから植え方を教えてもらい、丁寧に植えることができました。秋の収穫が楽しみです  
お芋やさんもできるかな...お楽しみに!  
今年は、認定こども園の友達と一緒に!これから、いろいろなことで交流していきたいと思います。



品川さんから「今年も梅を取りにきませんか?」と声をかけていただき梅取りに行かせてもらいました。  
梅の木には梅の実がたくさんついていて、「こっちにいっぱいあるよ」「こっちにも」と木から落ちた梅を拾い集めていました。



採ってきた梅で梅ジュース作りをしました。竹串で梅のヘタを取る作業が楽しくて、何個も取っているうちにコツをつかみ、まるで職人のような手さばきを見せる子もいました。梅と氷砂糖を瓶に入れ、最後に子どもたちの「おいしくな〜れ」の魔法をかけて準備完了!「小学生にも飲ませてあげたいね」という子もいたので、できあがったらお裾分けをしたいと思います。



大川のいきいきサロンを訪問しました。おじいさんやおばあさんと一緒にパン取りや魚釣りをしたり、ひがしいず幼稚園体操を見せたりしました。何をしても「かわいいね」「上手だね!」と言葉を掛けられとても嬉しそうなお子たちでした。お年寄りの優しさに触れ、楽しい時間を過ごしました。

ライオンスクラブさんから図鑑・紙芝居の贈呈がありました。子どもたちの大好きな図鑑。いろいろなことを見たり、調べたり、子どもたちの探求心を高めるために活用させていただきます。ありがとうございます。ありがとうございました。



「魚を知ろう」では、NEXTさんの話を聞いたり、キンメ・サバ・エイ・アジ・イカなどいろいろな種類の魚介類に触らせてもらいました。子どもたちのお気に入りにはフグのお腹。ぶよぶよしていて気持ち良かったようです。  
スーパーに並ぶ魚の切り身ではなく、本物の魚に触れ触り心地や大きさなど、魚のことを知ることができました。

交通安全教室では、交通指導員さんの話を聞き、公道歩行を行いました。交通ルールをしっかり身に付けていきたいと思えます。

